

復活にしいろ日記

にしいろ日記が帰ってきました。
題して【復活にしいろ日記】
多くの方から再開を願う声をいただきました。
ありがとうございました！



12月15日（月）No. 278 今日の【にしいろ】は、こちら！
昨日は、赤穂義士祭でした。なんとか雨が上がり、風は強かったですが、いいお天気で開催できてよかったです！
義士祭を調べてみると、全国各地で義士祭が行われています。大阪、京都、東京、北海道でも・・すごいですね～(@. @)
2学期も大詰めです！また、学級閉鎖の連絡が届きました。元気に過ごせるように、睡眠、手洗い、食事などなど、できることをしつかりしましょう！



5年生が作成中のクリスマスツリー！どんなツリーになるか楽しみですね^^できあがったら、またお伝えします！にしいろ！



3年生の社会の時間。友達が言った地名等を探すというもの。これ、なかなか楽しいですよね！みんな必死に見つけていました＾＾にしいろ！



1年生は、義士探検に行ったことをまとめました。付箋に、その場所では何をしたか、何を聞いたか、何があったかなど書いていきます。そして、模造紙に貼り付けていました！振り返りが大事ですね！にしいろ！



2年生は、年賀状を書いていました。友達に出していました。そろそろ年賀状を書かないといけませんね。みなさんは、年賀状を出していますか？私は、だいぶ数を減らして出していますね・・聞いてない？失礼しました(--)きれいな字で書いていましたね^^にしいろ！

今日は、このあと学校保健委員会があります。その様子は、明日にお伝えしますね^^お楽しみに。

2学期も今日を入れて残り8日！楽しいクリスマス、年末、お正月がやってきます。元気じゃないと楽しめませんよ！元気でがんばりましょう！